



Boletín Informativo Paw Print

4 de Abril, 2012

FECHAS IMPORTANTES

Esta Noche!

Miércoles, 4 de abril

Junta del PTA

6:30 – 8:00 pm, Salón Comunitario de Lakeshore

Habrà Guardería

Viernes, 6 de Abril

Día Obligatorio de Descanso – No Hay Escuela!

Jueves 12 de Abril

Día de ir a la escuela en bici!

A todos los que anden en bici, patines, o patinetas se les dará una bolsita con un premio ese día!

Solicitamos Donaciones para la Subasta Primavera

Recordatorio para todos: **Por favor ayude a solicitar donaciones para la Subasta Cibernética que será del 21-28 de abril.** Aquí está el enlace para bajar los formularios de donaciones que puede llevar a sus negocios preferidos:

http://www.lakeshoreelementary.org/?page_id=1049

Si tiene pasatiempos o aptitudes especiales, le agradeceríamos su donaciones de su tiempo para clases, o salidas, etc. (por ejemplo, beisbol o clases de tejer, una salida para ver las constelaciones, una salida ecológica, etc.) **Cada donación personal de un miembro de la comunidad tiene un valor especial!**

Finalmente, si puede ayudar con llamadas telefónicas para hacer seguimiento sobre cartas de solicitud que ya mandamos, o si puede ayudar a maestros que están interesados en contribuir arte u otros proyectos hechos por sus clases, favor de comunicarse con Lisa Kadyk al: lckadyk@yahoo.com.

Aviso de la Sra. Keener

Espero que todo el mundo haya disfrutado el receso primaveral con su familia. Es difícil creer que solo faltan dos meses de escuela.

Les recordamos que las Pruebas STAR oficialmente empiezan esta semana para los niños del 2do-quinto grado. Mandamos el horario de las pruebas el 21/3. Por favor tome en cuenta que las pruebas no empiezan en Lakeshore hasta la semana de 10/4. Usaremos esta semana para que los alumnos se vuelvan a acostumbrar a sus retinas y los requisitos del horario cotidiano y para que sigan preparándose para tomar las Pruebas Estandarizadas de California. Hoy mandaremos a casa la información sobre como los padres se pueden preparar para los exámenes STAR con el Boletín Informativo Paw Print. Por favor tome un momento para leerlo para que pueda apoyar a su hijo de la mejor manera en casa durante este plazo. El primer día de pruebas para todos los grados será el 10 de abril. Mandamos el horario de las pruebas a casa hoy con el Boletín Informativo Paw Print. Si tiene alguna pregunta favor de hablar con el maestro de su hijo o llame a la Sra. Keener.

Hay una junta del PTA esta noche a las 6:30 en el Salón Comunitario. Su apoyo al PTA y su membresía es esencial durante estos tiempos difíciles con los recortes al presupuesto que sin duda afectaran nuestros programas. **Como una incentiva adicional, se les dará a los padres o tutores que asisten a la junta un pase gratis de tarea!** RECORDATORIO! Viernes es día de descanso obligatorio. No hay Escuela!

“Los niños son educados por lo que es el adulto y no lo que dice.”

Carl Jung

Estamos buscando nominaciones para los líderes del PTA

As elecciones para los nuevos miembros de la Junta del PTA serán en mayo. Por favor piense si le gustaría ayudar a formar las metas y las actividades del PTA del año que entra. Publicaremos una lista de puestos abiertos en el boletín de la semana que entra. Aviso: si hay dos personas que quieren compartir un puesto, también se vale. Este pendiente por información adicional.

stán disponibles.

racias a todas las familias de Lakeshore que llenaron y entregaron las encuestas de los programas de enriquecimiento el mes pasado. Se entregaron 222 en total que es más o menos 40 % de los alumnos de Lakeshore. Los resultados de la encuesta serán publicados en el Boletín en la parte designada al PTA cerca de la entrada de Lakeshore (al lado de las puertas que dan al patio superior). También hay una versión electrónica disponible. Favor de mandar las solicitudes al: pawprintnews@yahoo.com.

Los datos que recopilamos con sus opiniones importantes ayudaran a hacer decisiones con respeto al presupuesto del año que entra. Gracias de nuevo por su participación fantástica!

Celebración de la fracciones de la Sta. Merry

viernes 23 de marzo el salón 15 celebró lo divertido que pueden ser las fracciones con un almuerzo lleno de comidas deliciosas repartidas en fracciones. Cortamos nuestra pizza, manzanas, panes, chocolates, y galletitas. También usamos dulces "Skittles" para ayudarnos a mostrar nuestras tablas. Al usar estas actividades divertidas y creativas, los alumnos pudieron practicar acciones básicas, equivalentes, y varias actividades.

»s agradecemos muchísimo a los padres del salón 15 que planearon y organizaron esta fiesta fantástica de acciones!

Campo de Verano de "Everyday Magic"

Everyday Magic esta preparándose para el verano! Venga cocinar, hacer jardinería, jugar básquet, crear fortines, jugar, aprender, y disfrutar junto con el personal de Lakeshore que presentan estos campamentos especiales más!!! Si aun no ha recibido el folleto en la mochila de su hijo, puede encontrar toda la información que necesitara en la página web: www.everyday-magic.org o llame al 681-9168. Hay becas disponibles. La fecha tope para inscribirse es el 4 de Mayo, 2012.

En la Construcción de los Alumnos de Lowell

La Fundación Arquitectural de San Francisco esta celebrando actualmente su competencia anual de Diseño de Preparatorias. Los participantes tienen que diseñar un Centro de Navegación en el Puerto 7 cerca del "Ferri Building", que da a la bella Bahía de San Francisco. Los alumnos planean el edificio y el puerto a su alrededor donde se podrá ver, aprender, y experimentar las historia rica y las culturas de la navegación en La Bahía de San Francisco.

El Centro mostrara al público la gran historia de la copa Americana y de la navegación. El centro también será un recurso para la comunidad y los turistas de San Francisco y le enseñara a los que quieren como navegar. El centro también será un centro para exhibiciones y también será un salón de clase en el puerto de 200x200 pies. El puerto será abierto al público y tendrá mucha variedad de actividades incluyendo ver la bahía, la pesca, navegación, ejercicios, comida y otras actividades planeadas y eventos.

Estudiantes de arquitectura de la prepa vecina a Lakeshore, "Lowell", están preparando proyectos para esta competencia. Los alumnos del Sr. Glover en el Segundo grado han sido invitados para hacer investigaciones de planta en el estudio de diseño en Lowell en lo que están preparando los planes y materiales de presentación para el Centro de Navegación. Aunque no participaran los alumnos del 2do grado oficialmente en la competencia, lo harán indirectamente por observación de la competencia al investigar los alumnos de Lowell como una forma de inspiración para su propio proyecto para el Centro de Navegación del Puerto 7.

Los alumnos del Sr. Glover han empezado a investigar la historia rica de la bahía; su población original, los indios Ohlone; exploradores de otras tierras, la presencia militar, los nuevos colonos, como se ha usado, y como ha cambiado desde el principio del siglo (1849); Como la bahía ha sido llenada para tener más lugar para puertos, mas industria, más pistas de aterrizaje, mas tierra para casas, y también mas lugar para basura. También han estudiado los esfuerzos de conservación, las culturas diversas, la inmigración que enriquece San Francisco hoy día!

Mandamos El Boletín Informativo Paw Print a la casa de todas las familias de Lakeshore cada miércoles. Si usted quiere incluir algo en el Boletín Informativo Paw Print, favor de presentarlo al pawprintnews@yahoo.com para la tarde del viernes anterior.

